

# Volkhard Hartmann führt Liste für den Gemeinderat an

## Staufenberger Grüne präsentieren Kandidaten für Kommunalwahl

**STAUFENBERG.** Mit dreizehn Kandidaten gehen die Staufenberger Grünen in die Kommunalwahl am 11. September. Außer für den Gemeinderat kandidieren sie in den Ortsteilen Landwehrhagen, Nienhagen, Speele, Spiekershausen und Uschlag.

Nicht alle seien Mitglieder der Grünen, so Vorstandsmitglied Margret Beisheim, aber es sei selbstverständlich, dass sie alle hinter grünen Zielen stünden, sagte sie bei Vorstellung der Liste. Gewählt wurden die Kandidaten bei der Aufstellungsversammlung der Staufenberger Grünen.

### Schmidt scheidet aus

Nicht mehr dabei ist Jochen Schmidt (72), der in den vergangenen zwei Legislaturperioden für grüne Politik im Rat der Gemeinde Staufenberg

stand. Er wirkte über mehrere Jahre auch in den Ortsräten von Escherode und Nienhagen mit. Er habe aus persönlichen Gründen nicht mehr kandidiert, sagte Schmidt unserer Zeitung.

Für den **Gemeinderat** führt der amtierende Fraktionsvorsitzende Volkhard Hartmann, Technischer Angestellter, die Liste an. Es folgt sein Fraktionskollege Hans-Joachim Beisheim, Versicherungskaufmann, auf Platz 2. Die weiteren Kandidaten: 3. Almut-Susanne Knipp, Speditionskauffrau, 4. Ralf Lang, Techniker, 5. Dr. Marianne Karpenstein-Machan, Agrarwissenschaftle-



**Jochen Schmidt**

rin/Ingenieurin, 6. Dirk Albert, Diplom Physiker, 7. Simone Anders, Lehrerin, 8. Gerd Leuchtenberger, Einzelhandelskaufmann, 9. Holger Liese, Polizeibeamter, 10. Fabian Liese, Student, 11. Steffen Emrich, Entwicklungshelfer, 12. Ingrid Kolb, Rentnerin.

Für den **Ortsrat Landwehrhagen** stehen folgende Kandidaten zur Wahl: 1. Dirk Albert, 2. Hans-Joachim Beisheim, 3. Ralf Lang, 4. Holger Liese, 5. Dr. Marianne Karpenstein-Machan, 6. Fabian Liese, 7. Simone Anders und 8. Volkhard Hartmann.

Für den **Ortsrat Nienhagen** kandidiert Ingrid Kolb, für den **Ortsrat Speele** Almut-Susanne Knipp, für den **Ortsrat Spiekershausen** Gerd Leuchtenberger und für den **Ortsrat Uschlag** Dr. Clemens Eickhoff, Facharzt für Neurologie. (ems)



Sie kandidieren für die Grünen in Staufenberg: Volkhard Hartmann, Fraktionsvorsitzender der Grünen, Simone Anders, Gerd Leuchtenberger, Dr. Marianne Karpenstein-Machan, Steffen Emrich, Almut Knipp, Dirk Albert, Ingrid Kolb, Holger Liese, Joachim Beisheim und Ralf Lang (von links). Nicht auf dem Foto sind Fabian Liese und Dr. Clemens Eickhoff.

Foto: Grüne/nh